



Responde Miguel Torruco a diputados de la oposición que señalan que el Tren Maya será un fracaso

Ayer compareció el secretario de Turismo, Miguel Torruco ante diputados federales de esta manera el funcionario respondió a las críticas de la oposición que aseguran que la obra del Tren Maya será un fracaso: “Este sistema de Tren Maya que va a beneficiar a Yucatán, Quintana Roo, Campeche, Tabasco y Chiapas va a beneficiar alrededor de 15 pueblos mágicos, para ello, ya estamos revitalizando el Mundo Maya; 36 años duró y todo mundo hablaba del Mundo Maya, pero sin conectividad no hay Mundo Maya”.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ADkri%5FpXltLC3U4&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211228&parId=root&o=OneUp>